

JOHANNES-BRAHMS-GYMNASIUM HAMBURG



PRESSEMITTEILUNG

HAMBURG, 26.01.2017

Neuer stellvertretender Schulleiter am JBG

Bernd Hoinke ist neuer stellvertretender Schulleiter

„Ich freue mich sehr auf die neue Aufgabe“, sagt Bernd Hoinke, der neue stellvertretende Schulleiter am Johannes-Brahms-Gymnasium.

Bernd Hoinke ist 1974 in Berlin geboren und hat an der Humboldt-Universität in Berlin Geographie und Sport auf Lehramt studiert. Schon in der Studienzeit stellte er sich neuen Herausforderungen und studierte ein Jahr im spanischen Salamanca.

Das Referendariat absolvierte Herr Hoinke am Hildegardis-Gymnasium in Bochum. „Es war eine spannende Zeit, aber ich wollte schon immer in das schöne Hamburg“, so Hoinke.

Seit 2007 ist er am Gymnasium Hummelsbüttel tätig und übernahm dort mit der Zeit immer mehr Aufgaben in der Schulorganisation, so war er 2014 kommissarischer Oberstufenkoordinator und zeigte sich als Fachleiter in Geographie und Sport. „Die Organisation von Veranstaltungen, dem Schulverein oder auch dem Vertretungsplan machen mir großen Spaß“, sagte Hoinke und fügt hinzu, dass dies auch die Bereiche seien, in denen er sich sicher fühlt.

„Jetzt freue ich mich auf meine neue Aufgabe am JBG“, schwärmt Hoinke, der besonders die Vielfalt in der Schülerschaft und dem Kollegium schätzt.



Das Johannes-Brahms-Gymnasium ist ein mittelgroßes Gymnasium mitten im grünen Stadtteil Bramfeld mit knapp 700 SchülerInnen und ca. 55 Kolleginnen und Kollegen. Nach der Neustrukturierung im Jahre 2007 hat es sich zu einem Gymnasium entwickelt, das in drei Profilen (Musik, Sport und Naturwissenschaften) für eine besondere Förderung dieser Bereiche steht.

Kontakt

Johannes-Brahms-Gymnasium
Höhnkoppelort 24
22179 Hamburg
Telefon: 040-42886290
www.jbg-hamburg.de

Schulleitung

Christoph Preidt

Rückfragen

Jens Illemann
040-42886290
illemann@jbg-hamburg.de